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様式第２号（第５条関係） 

第１１回久喜市総合振興計画審議会 会議録 

発 言 者 会 議 の て ん 末 ・ 概 要 

１ 開 会 

折原参事兼企画政

策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。大変お忙しい中ご出席いただきありがとうございま

す。ただ今から、第１１回久喜市総合振興計画審議会を開会させていただ

きます。 

本日は、委員１９名中、１５名出席となっており、過半数に達しており

ますので、久喜市総合振興計画審議会条例第７条第２項の規定により、本

会議が成立いたしますことを、ご報告させていただきます。 

次に、議題に先立ち、皆様にご了承をいただきたい点が２点ございま

す｡まず１点目、会議録の作成のため、会議の様子を録音させていただき

ます。次に２点目、本会議は、久喜市審議会等の会議の公開に関する条例

第３条に基づき公開となりますことから、傍聴を希望される方がいる場合

には、受け入れるものでございます。現時点ではいらっしゃいません。 

 

続きまして、配布資料の確認をさせていただきます。 

 

・第１１回久喜市総合振興計画審議会 次第 

・資料１ 第２次久喜市総合振興計画（案） 

・資料２ 答申書（案） 

・資料３ 第２次久喜市総合振興計画 実施計画（令和５～７年度）

（案） 

参考資料といたしまして、 

・第２次久喜市総合振興計画（案）修正箇所一覧表 

 

以上、次第を含めて、計５点でございますが、不足はありませんでしょ

うか。 

 

２ 会長あいさつ 

折原参事兼企画政

策課長 

 

石上会長 

 

 

 

 

 

それでは、続きまして、石上会長からご挨拶を頂戴したいと思います。

石上会長、よろしくお願いいたします。 

 

皆様、こんにちは。 

本日は、第１１回の総合振興計画審議会ということで、ご多忙のところ

お集まりいただきありがとうございます。 

本日は、前回の審議会から修正のあった点についての最終確認の後、梅

田市長に審議会としての答申書を提出する予定となっております。 

１年半前の３月２６日に我々は委嘱を受け、第１回の審議会が開催され
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石上会長 

 

 

 

 

 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

石上会長 

 

 

 

高橋委員 

 

石上会長 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

折原参事兼企画政

策課長 

て以来、非常に多くの会議を重ねてきました。委員の皆様に熱心にご協議

をいただきまして、その結果、無事に「第２次久喜市総合振興計画

（案）」がまとまり、本日の答申を迎えるに至った次第でございます。 

本日も答申前にご審議いただく内容がございますので、忌憚のないご意

見・ご提案をいただけますよう、皆様方のご協力のほど、よろしくお願い

いたします。 

 

石上会長、ありがとうございました。 

次に、会議録に署名をいただく委員の確認をお願いいたします。 

 

今回の会議録の署名委員ですが、私の他にもう１方の委員の署名が必要

となりますので、今回は、高橋委員さんにお願いをしたいと思います。よ

ろしいですか。 

 

（了 承） 

 

 ありがとうございます。 

 

 ありがとうございます。高橋委員さんには、会議録のご確認と署名をよ

ろしくお願いいたします。 

  

それでは、議事に移らせていただきます。 

会議の進行につきましては、久喜市総合振興計画審議会条例第７条の規

定に基づきまして、会長に議事の進行をお願いいたします。 

 それでは、会長よろしくお願いいたします。 

 

３ 議題 第２次久喜市総合振興計画（案）について 

石上会長 それでは、しばらくの間、議事進行を務めさせていただきます。 

円滑に議事が進行いたしますよう、皆様方の特段のご協力をお願いいた

します。 

はじめに、議題の「第２次久喜市総合振興計画（案）について」でござ

います。 

内容について、事務局から説明をお願いします。 

 

小室係長 

 

 

 

 

 下記資料に基づき説明 

・資料１ 第２次久喜市総合振興計画（案） 

・資料２ 答申書（案） 

・資料３ 第２次久喜市総合振興計画 実施計画（令和５～７年度）

（案） 
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小室係長 

 

 

＜参考資料＞ 

・第２次久喜市総合振興計画（案）修正箇所一覧表 

 

石上会長 

 

ただ今、事務局から「第２次久喜市総合振興計画（案）について」説明

がありました。 

ご質問、ご意見等はございますか。 

 

石上会長 

 

第２次久喜市総合振興計画（案）につきましては、前回ご審議いただい

たものからほとんど変更ありませんが、データが更新されたものについて

は、修正箇所一覧表のとおり修正されているようです。 

資料２は答申案でございます。市長から諮問がございまして、検討しま

した結果、特記事項として５つ特にお願いしたいということでございま

す。こちらは、たたき台に基づいて前回のご意見を追記修正させていただ

いたものです。すでにお目通しいただいているとは思いますが、改めてこ

ちらでよろしいかご確認いただきたいと思います。 

また、総合振興計画に基づいた実施計画、令和５年度から令和７年度の

３か年計画につきましても案が示されています。 

ところで、市長は何時頃に来ますか。 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

市長は午後３時にいらっしゃる予定ですが、協議が終わり次第、秘書課

に確認させていただければと思います。 

 

石上会長 わかりました。 

ご意見ありましたら是非お願いしたいと思います。 

 

田村委員 資料３の実施計画の中の財政計画についてですが、歳入における地方債

が令和５年度から令和６年度にかけて約４０億円増えており、これは借金

だと思いますが、何に使うのですか。 

 

石上会長 何ページになりますか。 

 

田村委員 ２ページです。 

 

石上会長 財政計画の歳入における地方債の令和５年度から令和６年度にかけて、

金額がかなり増えており、これが何に使われているのかというご質問で

す。 

 

小室係長 

 

 

ご質問ありがとうございます。こちらの財政計画の地方債につきまして

は、今後、新たなごみ処理施設の建設を進めていく中で、大規模な予算が

伴うもので、国や県からの補助金、地方債、一般財源というのが財源の内
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小室係長 訳となっています。建設事業を進めていく年度につきましては、地方債が

増えているところです。 

 

田村委員 焼却炉は非常にお金がかかるような形になっています。議会でも同じよ

うな議題が挙げられていると思いますが、本当に必要なものだけに絞っ

て、借金を少なくすることは大事なことだと思いますが、いかがですか。 

 

小室係長 財政計画に記載されているものにつきましては、現在の事業費の見込み

に基づいた計画のもと、地方債等の金額を出させていただいているものに

なりますが、実際に建設するにあたりましては、地方債は借金ということ

になりますので、未来の子どもたちに借金を残すことになります。そうい

った負担が大きくならないように精査しながら今後進めていくような形と

なります。この金額で地方債を借りるということではなく、今後の事業費

の推移によって変わってくるということでご理解いただきたいと思いま

す。 

 

田村委員 令和６年度を見ますと６１３億円の歳入に対し、歳出が６００億円あり

ますが、これは春日部市や上尾市あたりの規模です。２３万人から２５万

人程度の規模の人口ですが、久喜市は１５万人程度です。今後、借金だけ

で帳尻を合わせるのか、もしくは何らかの収入があり、それだけの財政力

をつけていくのか、どちらですか。 

 

小室係長 通常の予算運営としますと、毎年度経常的にかかるものがあります。ご

み処理施設のように単発の建設事業というものについては、毎年度続いて

いくわけではありません。この中で市では、今後、ごみ処理施設の建設が

控えています。歳入につきましては、令和５年度は５５９億円、令和６年

度は６１３億円、令和７年度は６５８億円となっています。この状態がず

っと続くわけではなく、建設事業の状況次第で上下することが考えられま

すし、これらの金額につきましては、建設事業の関係で上がっている状況

であると捉えています。建設事業にあたりましては、財源の中で、一般財

源として多く出ないような形で、国の補助金などの財源を使いながら事業

を推進していくところでございます。 

 

石上会長 確かに歳出を見ますと、普通建設事業費が令和５年度から令和７年度に

かけて拡大しています。すでに決まっている事業につきましては変更が難

しいと思いますので、引き続き健全な財政運営をお願いしたいと思いま

す。 

 

石上会長 

 

他にご意見等はありますでしょうか。答申案の特記事項につきましても

よろしかったでしょうか。 
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石上会長 それでは、「第２次久喜市総合振興計画（案）について」は以上とさせ

ていただきます。 

続いて、次第の４「答申」に移るわけでございますが、こちらはどうい

たしましょうか。 

 

折原参事兼企画政

策課長 

答申につきましては、午後２時３５分から始めさせていただきますの

で、それまでは暫時休憩とさせていただければと思います。 

 

石上会長 わかりました。 

それでは、暫時休憩といたします。再開は、午後２時３５分からといた

します。 

 

（暫時休憩） 

 

 （梅田市長 入室） 

 

４ 答申（１） 答申書の提出 

石上会長 それでは、再開いたします。 

梅田市長がお越し下さいましたので、「答申」について、事務局からお

願いします。 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

 

 

 

石上会長 

 それでは、ただ今から答申書の提出をお願いいたします。 

答申書は本審議会を代表いたしまして、石上会長から梅田市長に提出し

ていただきたいと思います。 

恐れ入りますが、会長と市長にはテーブルの前方にご移動お願いいたし

ます。 

 

（答申書を朗読し、石上会長から梅田市長へ答申書を手渡す） 

 

（柿沼委員 入室） 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

ありがとうございました。 

 会長と市長は、ご着席をお願いいたします。 

ただ今、石上会長から梅田市長へ提出のあった答申書の写しにつきまし

ては、先ほど暫時休憩中に事務局職員が委員の皆様のお手元に配付させて

いただきましたので、ご確認をお願いいたします。 

 

 

 

 



 6 

４ 答申（２） 市長あいさつ 

折原参事兼企画政

策課長 

 

続きまして、梅田市長からご挨拶を申し上げます。 

 

梅田市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。久喜市長の梅田修一でございます。 

ただ今、石上会長から、「第２次久喜市総合振興計画（案）」について

の答申書をいただきました。 

本件につきましては、令和３年３月２６日に委嘱を申し上げて以来、お

よそ１年半の間、本日を含めて計１１回の審議会において、精力的にご審

議を尽くされた結果として、本日、こうして答申をいただいたわけでござ

いまして、心から厚く御礼申し上げます。 

審議の中で委員の皆様から頂戴いたしましたご意見等につきましては、

十分に尊重いたしまして、これからの市政運営に反映させてまいりたいと

考えております。 

さて、本市では、総合振興計画を市の最上位計画と位置付けており、現

行の計画に掲げた将来像であります「豊かな未来を創造する個性輝く文化

田園都市 ～人と愛 水と緑 市民主役のまち～」の実現に向け、基本計

画に定めた各種施策を着実に実行し、埼玉県東北部の中心都市としてふさ

わしいまちづくりに努めてまいりました。 

合併による久喜市がスタートしてから早くも１２年が経過し、本市を取

り巻く環境は大きく変わってきております。我が国では、少子高齢化の急

速な進行に伴う人口減少社会に突入しており、本市におきましても、合併

以降これまでに人口が約５千人減少しているほか、近年では、気候変動に

よる大規模な災害や新型コロナウイルス感染症等の新たな感染症に対する

安全・安心への取組みなど、早急に取り組むべき課題は複雑化・多様化し

ており、市民の皆様にとって最も身近な存在である市町村が果たす役割

は、大変重要であると考えております。 

そのようなことから、本市を取り巻く社会経済情勢をしっかりと踏まえ

ながら、国際目標であるＳＤＧｓの理念を取り入れ、未来に向かって「誰

一人取り残さない、持続可能で魅力のあるまち」を創り上げていく必要が

あると考えております。 

皆様にご審議いただきました「第２次久喜市総合振興計画」に掲げる施

策を着実に推進していくため、私は、ＳＤＧｓの理念のもとに、行政のみ

ならず、市民の皆様をはじめ、企業や事業者、関係団体など全ての皆様と

手を取り合い、『協働・共創のまちづくり』の視点を大切に取り組んでま

いります。 

また、より多くの皆様が「久喜市に住んでみたい」「住んでよかった」

「これからも住み続けたい」と感じていただけるよう、『久喜市をもっと

もっと良くする』という強い意志を持ち、全ての市民の皆様が夢や希望を

持つことのできる輝かしい未来を、皆様とともに創ってまいります。 
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梅田市長 結びとなりますが、私は、本市の未来に繋がる市政運営という重責に対

しまして、今後も誠心誠意、最大限努力してまいりますことをお約束いた

しますとともに、委員の皆様におかれましては、引き続き市政運営に対

し、ご指導、ご鞭撻のほどを心からお願い申し上げまして、御礼のあいさ

つとさせていただきます。 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

梅田市長、ありがとうございました。 

誠に恐縮ではございますが、市長はこのあと別の公務がございますの

で、ここで退席させていただきます。 

 

（梅田市長 退室） 

 

５ その他 

折原参事兼企画政

策課長 

それでは、石上会長、引き続き議事進行をお願いいたします。 

 

 

石上会長 

 

 

では、次に、「５ その他」について、委員の皆さんから何かございま

すか。 

 

（意見・質問なし） 

 

石上会長  無いようでしたら、他に、事務局から何かありますか。 

 

小室係長 委員の皆様、本日はご審議いただきましてありがとうございました。 

まず、会議録の関係ですが、できる限り全文記録方式に近い形で作成

後、今回の署名委員であります会長及び高橋委員の一任で、確定とさせて

いただきたいと存じます。 

続いて、企画政策課長からお知らせさせていただきます。 

 

折原参事兼企画政

策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員の皆様におかれましては、令和３年３月２６日の委嘱以来、これま

で１年半の間、慎重なるご審議をいただきまして、誠にありがとうござい

ました。 

令和５年３月２５日で皆様の任期が終了するわけでございますが、今後

におきましても、市政運営へのご協力並びにご指導、ご鞭撻のほど、よろ

しくお願い申し上げます。 

本日、答申をいただきました「第２次久喜市総合振興計画（案）」につ

きましては、市議会令和４年１１月定例会議に議案上程させていただく予

定となっております。 

なお、重要業績評価指標（KPI）における最新数値の反映や、市議会か
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折原参事兼企画政

策課長 

 

 

 

 

 

 

 

らのご意見等を踏まえた軽微な修正などにつきましては、事務局で対応さ

せていただくこともございますので、あらかじめご了承いただきますよう

お願いいたします。 

１１月定例会議でご議決をいただきましたら、「第２次久喜市総合振興

計画」の製本及び概要版の作成作業に着手いたしまして、令和５年３月頃

には、委員の皆様にお届けしたいと考えております。 

なお、今後、広報紙でも特集記事として本計画について市民の皆様にお

知らせする予定となっております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

事務局からは、以上でございます。 

 

石上会長 ただ今、事務局から、今後の予定等について説明がありました。 

委員の皆様から何かご質問等ございますか。 

 

（意見・質問なし） 

 

石上会長 

 

無いようでしたら、以上で本日の議事は終了といたします。長期間にわ

たりご審議いただき、ありがとうございました。 

委員の皆様のご協力により、会長としての役割を無事終えることができ

ました。この場をお借りし、感謝申し上げます。 

以上で、任を解かせていただき、進行を司会に戻したいと思います。 

ありがとうございました。 

 

６ 閉会 

折原参事兼企画政

策課長 

石上会長、ありがとうございました。 

それでは、閉会にあたりまして、小林副会長にごあいさつを頂戴したい

と思います。 

小林副会長、よろしくお願いいたします。 

 

小林副会長 

 

 

 

 

皆様、大変お疲れ様でございました。昨年３月２６日に発足いたしまし

た、こちらの審議会も皆様方の貴重なご意見をいただきながら、無事、本

日、梅田市長に答申書を提出させていただきました。大変ありがとうござ

いました。この計画につきましては、ぜひスピード感をもって推進にあた

っていただければと思いますので、どうぞよろしくお願いします。 

以上をもちまして、久喜市総合振興計画審議会すべての議案を終了と

させていただきたいと思います。大変ありがとうございました。お疲れ様

でした。 
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折原参事兼企画政

策課長 

 

小林副会長、ありがとうございました。 

また、委員の皆様におかれましても、１年半という長期間にわたりまし

て、大変お疲れ様でございました。 

以上をもちまして、第１１回久喜市総合振興計画審議会を終了させてい

ただきます。 

 

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

令和４年１１月１６日 

会 長  石上 泰州 

委 員  高橋 進 

 


